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RÉSOLUTIONS ADOPTÉES PAR LE CONSEIL D’ADMINISTRATION EN 2015-2016 
 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA1 – 4 OCTOBRE 2016 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/1 

Il est dûment proposé et appuyé 

De nommer 2 scrutateurs pour les 

élections, soit Gilles Cormier du CÉD Sud 

et Marie-France Maltais du CÉD Nord-Est. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les scrutateurs des élections sont nommés. 
 

Résolution 2015-2016/2 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que les bulletins de vote soient détruits. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les bulletins de votes pour les élections ont 

été détruits par les scrutateurs.  

Résolution 2015-2016/3 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que Willy Wilondja, Alain Martin et 

Francine Cyr soient les signataires des 

effets bancaires de la Fédération des 

conseils d’éducation du Nouveau-

Brunswick. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La Caisse populaire a été avisée des 

changements de signataires.  

Résolution 2015-2016/4 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la facture de Cyrille Sippley soit 

payée. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La facture de Cyrille Sippley a été payée 

le 26 janvier 2016 par le budget de 

l’organisme 2049. 

 

Résolution 2015-2016/5 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la FCÉNB soit commanditaire du 

magazine Info-Parents et qu’une 

publicité 1/3  de page horizontale au 

coût de 310$ y apparaisse. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La publicité de la FCÉNB est parue dans le 

magazine Info-Parents. L’AFPNB a fait 

parvenir des exemplaires de celui-ci à la 

Fédération. 

 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA2 – 13 OCTOBRE 2015 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/6 

Attendu que : 

Il y a une proposition de mettre sur pied 

une fédération des organismes et une 

rencontre est prévue à cet effet le 27 

octobre 2015. 

Il est dûment proposé et appuyé 

qu’un représentant de la FCÉNB soit 

présent le 27 octobre à la rencontre 

pour faire une cueillette d’information 

afin que le CA puisse prendre une 

décision éclairée ultérieurement. 

Alain Martin a représenté la FCÉNB à la 

rencontre du 27 octobre et a partagé les 

informations recueillies avec le CA. 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
Résolution 2015-2016/7 

Il est dûment proposé et appuyé que : 

Mario Pelletier représente la FCÉNB au 

congrès de l’AFPNB se tenant le 7 

novembre 2015  à Bathurst. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Mario Pelletier a représenté la FCÉNB au 

congrès de l’AFPNB le 7 novembre 2015.  

 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA3 – 3 NOVEMBRE 2015 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/8 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la FCÉNB signe la déclaration disant 

qu’elle ne s’oppose pas à la tenue de 

l’AGA de la SANB. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La déclaration disant que la FCÉNB ne 

s’oppose pas à la tenue de l’AGA de la 

SANB a été signée et envoyée à la SANB 

et à l’AFMNB, organisme chapeautant les 

organisations qui ne souhaitent pas faire 

partie du Forum des organismes de la 

SANB. 

 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA4 – 4 ET 5  DÉCEMBRE 2015 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/9 

Il a été dûment proposé et appuyé que  

L’ordre du jour soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’ordre du jour est adopté. 
 

Résolution 2015-2016/10 

Il est dûment proposé et appuyé 

D’adopter le procès-verbal de la réunion 

du 28 et 29 août 2015. 

Abstention de Réal Allain 

ADOPTÉ 

Le procès-verbal de la réunion du 28 et 29 

août est adopté.  

Résolution 2015-2016/11 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 4 

octobre 2015 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la réunion du 4 

octobre 2015 est adopté.  

Résolution 2015-2016/12 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 13 

octobre 2015 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la réunion du 13 

octobre 2015 est adopté.  

Résolution 2015-2016/13 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 3 

novembre 2015 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la réunion du 3 

novembre 2015 est adopté.  

Résolution 2015-2016/14 

Il est dûment proposé et appuyé 

Le dépôt du budget de la FCÉNB est 

accepté.  
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D’accepter le dépôt du budget de la 

FCÉNB tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Résolution 2015-2016/15 

Il est dûment proposé et appuyé 

D’obtenir des recommandations sur la loi 

sur les services à la petite enfance 

auprès de Me Michel Doucet qui seront 

par la suite présentées au commissaire 

Gino LeBlanc afin qu’elles soient incluses 

dans le plan d’éducation de 10 ans. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les recommandations de Me Doucet ont 

été obtenues en janvier 2016. Elles ont été 

incluses dans le document de demandes 

de modifications de la Loi sur l’éducation 

et de la Loi sur les Services à la petite 

enfance, et soumises à Gino LeBlanc dans 

le cadre du Plan d’éducation provincial 

de 10 ans. 

 

Résolution 2015-2016/16 

Il est dûment proposé et appuyé 

D’embaucher Solange Haché et Anne-

Marie LeBlanc pour travailler sur le plan 

d’action de la PALC de la FCÉNB. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Un contrat a été signé avec Solange 

Haché et Anne-Marie afin qu’elles 

travaillent à l’élaboration du plan d’action 

de la PALC de la FCÉNB. 

 

Résolution 2015-2016/17 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que les membres du comité bipartite 

siègent sur le comité d’organisation de 

l’Académie des élus 

Il est entendu que Mario Pelletier sera 

substitut. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les membres du comité bipartite, autant 

ceux de la FCÉNB que ceux du MÉDPE font 

partie du comité organisateur de 

l’Académie des élus. La 1re réunion s’est 

tenue le 5 février 2016 et la 

programmation de l’évènement a été 

choisie. 

 

Résolution 2015-2016/18 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la FCÉNB signe la déclaration pour 

la création d’un nouveau mécanisme de 

concertation tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La FCÉNB a signé la déclaration affirmant 

qu’elle est en faveur de la mise sur pied 

d’un nouveau mécanisme de 

concertation pour les organismes 

acadiens et francophones du Nouveau-

Brunswick. 

 

Résolution 2015-2016/19 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que nous partagions le compte rendu 

des discussions du Café acadien des 

CPAÉ avec Gino LeBlanc pour le plan 

provincial sur l’éducation de 10 ans, et 

les CÉD afin qu’ils le distribuent dans les 

CPAÉ. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Une lettre a été envoyée aux CÉD leur 

demandant de partager le compte rendu 

des discussions du Café acadien des CPAÉ 

avec les CPAÉ. 

Ce compte rendu a été également 

partagé avec Gino LeBlanc et le 

secrétariat du plan provincial sur 

l’éducation de 10 ans.  

 

Résolution 2015-2016/20 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la FCÉNB devienne membre du 

CODAC-NB 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La FCÉNB a payé ses frais d’adhésion 

annuelle au CODAC-NB en mars 2016.  
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PROCÈS-VERBAL DU CA5 – 21 DÉCEMBRE 2015 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA6 – 28 JANVIER 2016 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA7 – 12 ET 13 FÉVRIER 2016 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/21 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que l’ordre du jour soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’ordre du jour de la réunion du 12 et 13 

février est adopté.  

Résolution 2015-2016/22 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 4 

et 5 décembre 2015 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la réunion des 4 et 5 

décembre 2015 est adopté.  

Résolution 2015-2016/23 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 21 

décembre 2015 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la réunion du 21 

décembre est adopté.  

Résolution 2015-2016/24 

Attendu que 

- La numérotation soit changée et 

que l’on lise 6e rencontre du 

conseil d’administration 2015-

2016, 

- L’absence de Roger Boudreau 

soit notée, 

Il est dûment proposé et appuyé que le 

procès-verbal de la réunion du 28 janvier 

soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la réunion du 28 

janvier a été modifié tel que le mentionne 

la résolution d’adoption. 

 

Résolution 2015-2016/25 

Attendu que  

- L’on lise AGA 2015 plutôt qu’AGA 

2014 

Il est dûment proposé et appuyé que  

Le rapport sur le budget de la FCÉNB au 

31 janvier 2016 soit déposé tel que 

modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le rapport de la trésorière de la FCÉNB est 

adopté.  

Résolution 2015-2016/26 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la trésorière vérifie avec le conseiller 

Savoie du CÉD Nord-Ouest si nous 

Le conseiller Steeve Savoie du CÉD Nord-

Ouest a affirmé à la trésorière que nos 

livres comptables sont bien tenus et bien 

vérifiés. 
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sommes en règle avec la façon que la 

FCÉNB fonctionne pour la vérification 

des livres. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Résolution 2015-2016/27 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que les discussions sur la petite enfance 

et la Loi sur l’éducation se poursuivent à 

huis clos. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les discussions se poursuivent à huis clos. 
 

Résolution 2015-2016/28 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le huis clos se termine. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le huis clos se termine et les discussions se 

poursuivent.  

Résolution 2015-2016/29 

Il est dûment proposé et appuyé que 

Willy Wilondja assiste à la journée de 

réflexion sur l’immigration francophone 

de la FCFA qui se tiendra à Toronto le 2 

mars 2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Willy Wilondja n’a pas pu participé à la 

journée de réflexion sur l’immigration 

francophone de la FCFA à cause d’une 

tempête de neige. 

 

Résolution 2015-2016/30 

Il est dûment proposé et appuyé 

De déposer le plan d’action de la PALC 

élaboré par la consultante. 

ADOPTÉ 

Le plan d’action de la PALC est déposé. Il 

se trouve sur le site internet de la FCÉNB.  

Résolution 2015-2016/31 

Il est dûment proposé et appuyé 

De retenir la firme Forté communication 

pour faire la campagne médiatique des 

élections 2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les services de la firme Forté 

communication ont été retenus pour la 

campagne médiatique des élections 2016. 

Des capsules radiophoniques, des vidéos, 

des messages dans les médias sociaux 

Twitter et Facebook et un communiqué de 

presse annonçant la campagne de 

nomination et pré-élections ont été 

élaborés par Forté. 

 

Résolution 2015-2016/32 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le président assiste à la table de 

concertation nationale du PADL à 

Ottawa le 22 février 2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le président a assisté à la table de 

concertation nationale du PADL le 22 

février 2016. 

 

Résolution 2015-2016/33 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que Réal Allain qui représente la FCÉNB 

lors de l’AGA de l’AEFNB se tenant les 28 

et 29 mai 2016 à Fredericton. Mario 

Réal Allain a participé à l’AGA de l’AEFNB 

les 28 et 29 mai 2016.  
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Pelletier sera substitut. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Résolution 2015-2016/34 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que Roger Boudreau participera à 

l’atelier de travail sur l’intégration 

scolaire qui se tiendra les 14 et 15 mars, 

Réal Allain sera substitut. 

ADOPTÉ A L’UNANIMITÉ 

Roger Boudreau n’a pu participé à l’atelier 

de travail sur l’intégration scolaire du RIFNB 

à cause d’une tempête de neige. 

 

Résolution 2015-2016/35 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que Roger Martin participera à la 

journée d’élaboration du plan d’action 

de la PALC de la petite enfance le 14 

mars. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Roger Martin a assisté à la session du 

secteur de la petite enfance. Les 

organismes présents ont partagés leur 

champ d’intervention dans la petite 

enfance et le secteur de la petite enfance 

a priorisé les actions à entreprendre dans 

les 3 prochaines années. 

 

 

Résolution 2015-2016/36 

Il est dûment proposé et appuyé 

Qu’un communiqué de presse soit 

envoyé indiquant que le plan d’action 

de la PALC de la FCÉNB est déposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le communiqué de presse a été envoyé le 

17 février 2016.  

Résolution 2015-2016/37 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que le président de la FCÉNB participe 

au GREF 2016 qui se tiendra à Moncton 

du 5 au 7 mai 2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le président de la FCÉNB a participé au 

GREF 2016.  

 

PROCÈS-VERBAL DU CA8 – 29 FÉVRIER 2016 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/38 

Il est dûment proposé et appuyé 

Qu’une présentation du document 

Analyse comparative de la rémunération 

des conseillers scolaires au Canada soit 

faite par la présidence de la FCÉNB lors 

du Forum provincial sur l’éducation du 16 

avril 2016, accompagné d’une lettre. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le président de la FCÉNB a présenté le 

dossier de la rémunération lors du 30e 

Forum provincial sur l’éducation, le 16 avril 

2016. La lettre a été remise par courriel le 

18 avril 2016. 

 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA9 – 22 MARS 2016 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/39 Le CÉD Sud a accepté d’être hôte du 

congrès 2016.  
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Il est dûment proposé et appuyé 

Le congrès de 2016 se tienne dans le 

CÉD Sud. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Résolution 2015-2016/40 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la trésorière remplisse le formulaire 

pour obtenir un don pour le Prix 

Reconnaissance et des articles 

promotionnels des Caisses populaires 

acadiennes. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le formulaire pour l’obtention d’un don 

pour le Prix Reconnaissance et pour des 

objets promotionnels a été remplis et 

soumis. 

 

Résolution 2015-2016/41 

Il est dûment proposé et appuyé  

Qu’une lettre soit envoyée aux 

présidences des CÉD leur indiquant que 

le dossier de l’école Saint-Paul n’étant 

pas un dossier provincial dont s’occupe 

la FCÉNB, il n’y a pas de conflit d’intérêts 

perçu; que lorsqu’il y aura des 

discussions sur la Loi sur l’éducation, le 

conseiller Richard Gallant, également 

président de l’AFPNB se retirera des 

discussions.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La lettre a été envoyée le 4 avril au 

président des présidents. Le président du 

CÉD Sud, le président et le vice-président 

du CÉD Nord-Est ont été mis en copie 

conforme. 

 

Résolution 2015-2016/42 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que Richard Gallant se retire du comité 

bipartite car le dossier de la Loi sur 

l’éducation y est discuté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Voir Résolution 2015-2016/55 
 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA10 – 5 AVRIL 2016 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/43 

Il est dûment proposé et appuyé 

D’accepter le rapport du comité de 

travail adopté le 17 mars 2016 et 

d’adhérer à  La Table de concertation 

des organismes acadiens du Nouveau-

Brunswick. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Une lettre a été envoyée à Marco 

Morency indiquant la résolution et le choix 

de la FCÉNB de faire partie du nouvel 

organisme de concertation. 

 

Résolution 2015-2016/44 

Il est dûment proposé et appuyé  

Qu’une lettre soit envoyée aux 

présidents leur rappelant les dossiers qui 

Dans la lettre de félicitations envoyée aux 

présidences et vice-présidences des CÉD 

de 2016-2020, les dossiers léguées à la 

FCÉNB par les conseils d’éducations ont 

été mentionnés. Il n’y était pas mentionné 
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ont été légués par les CÉD lors de l’AGA.  

Cette lettre doit mentionner que  

si un CÉD a des préoccupations qu’il 

s’adresse à la FCÉNB, 

si des changements doivent être fait à 

ces dossiers qu’une lettre soit envoyée à 

la FCÉNB. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

les procédures au sujet des 

préoccupations et demandes de 

changement. 

 

PROCÈS-VERBAL DU CA11 – 13 ET 14 MAI 2016 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/45 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que l’ordre du jour soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’ordre du jour de la réunion ordinaire du 

13 et 14 mai 2016 est adopté.  

Résolution 2015-2016/46 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 12 

et 13 février 2016 soit adopté. 

Abstention d’Alain Martin 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la 7e réunion du 

conseil d’administration est adopté.  

Résolution 2015-2016/47 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que le procès-verbal de la réunion du 29 

février 2016 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la 8e réunion du 

conseil d’administration est adopté.  

Résolution 2015-2016/48 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que le procès-verbal de la réunion du 22 

mars 2016 soit adopté. 

Abstention d’Anne-Marie Paradis 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la 9e réunion du 

conseil d’administration est adopté.  

Résolution 2015-2016/49 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 5 

avril 2016 soit adopté. 

Abstention d’Anne-Marie Paradis 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la 10e réunion du 

conseil d’administration est adopté.  

Résolution 2015-2016/50 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le rapport du budget de la FCÉNB 

au 31 mars 2016 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La trésorière dépose le budget pour 

l’année 2015-2016 qui sera présenté à 

l’AGA d’octobre 2016. 

 

Résolution 2015-2016/51 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le rapport du budget de la FCÉNB 

La trésorière a déposé le rapport du 

budget en date du 30 avril 2016.  
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au 30 avril 2016 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Résolution 2015-2016/52 

Il est dûment proposé et appuyé 

que la réunion se poursuive à huis clos 

pour les points 6.2 et 6.2.1. de l’ordre du 

jour. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La réunion se poursuit à huis clos. 
 

Résolution 2015-2016/53 

Il est dûment  proposé et appuyé  

Que le huis clos se termine. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le huis clos se termine. 
 

Résolution 2015-2016/54 

Il est dûment proposé et appuyé 

D’embaucher Solange Haché pour 

présenter l’arrimage de la planification 

stratégique lors du Congrès 2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La responsable administrative des CÉD a 

fait l’arrimage de la planification 

stratégique et le présentera lors de l’AGA 

2016. 

 

Résolution 2015-2016/55 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que Mario Pelletier représente le CÉD 

Nord-Est au comité bipartite jusqu’à la fin 

de l’année 2015-2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Mario Pelletier siège au comité bipartite 

jusqu’à l’AGA 2016 de la FCÉNB.  

Résolution 2015-2016/56 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que l’on envoie une lettre de 

félicitations à Marc-André LeBlanc au 

poste de direction générale 

de la FJFNB. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Une lettre de félicitations a été envoyée à 

Marc-André LeBlanc.  

Résolution 2015-2016/57 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que l’on paie l’adhésion 2016 au MACS-

NB  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’adhésion au MACS-NB a été payée. 
 

Résolution 2015-2016/58 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que l’on paie l’abonnement à 

Éducation Canada 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’abonnement à Éducation Canada a été 

renouvellé.  

Résolution 2015-2016/59 

Il est dûment proposé et adopté 

Qu’un membre de la FCÉNB participe au 

congrès de l’ACFAS 2016 à Montréal. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Richard Gallant a participé au congrès de 

l’ACFAS 2016.  
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Résolution 2015-2016/60 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que la responsable administrative des 

CÉD participe à la formation de l’IPGA 

du 16 au 18 juin à Toronto. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Chantal Ouellette a participé au congrès 

annuel de l’IPGA à Toronto.  

Résolution 2015-2016/61 

Il est dûment proposé et appuyé 

De faire l’achat de 100 épinglettes de la 

FCÉNB. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les épinglettes de la FCÉNB ont été 

achetées.  

 

PROCÈS-VERBAL DU CA12 – 19 ET 20 MAI 2016 

Résolutions Suivi État 

Résolution 2015-2016/62 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que l’ordre du jour soit adopté tel que 

présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’ordre du jour de la réunion du 19 et 20 

août est adopté.  

Résolution 2015-2016/63 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que le procès-verbal de la réunion du 13 

et 14 mai 2016 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le procès-verbal de la réunion du 13 et 14 

mai est adopté.  

Résolution 2015-2016/64 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que l’état financier se terminant au 31 

mars 2016 soit présenté lors de l’AGA 

2016. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’état financier de la FCÉNB se terminant 

le 31 mars 2016 sera présenté aux 

membres de la FCÉNB lors de l’Assemblée 

générale annuelle du 2 octobre 2016. 

 

Résolution 2015-2016/65 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que les prévisions budgétaires 2016-2017 

de la FCÉNB soient adoptées. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Les prévisions budgétaires de la FCÉNB 

pour 2016-2017 sont adoptées et seront 

présentés à l’AGA 2016. 

 

Résolution 2015-2016/66 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que l’état financier de la FCÉNB au 31 

juillet 2016 soit adopté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

L’état financier de la FCÉNB au 31 juillet 

2016 est adopté.  

Résolution 2015-2016/67 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que les discussions se poursuivent à huis 

clos. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La réunion se poursuit à huis clos. 
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Résolution 2015-2016/68 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que le huis clos se termine. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Le huis clos se termine et la réunion se 

poursuit.  

Résolution 2015-2016/69 

Il est dûment proposé et appuyé 

Qu’une lettre soit envoyée aux CÉD pour 

que l’assermentation des conseillers 

d’éducations soient tenues lors de 

l’Académie des élus. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

La lettre demandant la rétroaction des 

CÉD au sujet de l’assermentation des 

membres des CÉD durant l’Académie des 

élus en 2020 a été envoyée. 

 

Résolution 2015-2016/70 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que l’on donne des articles 

promotionnels à l’AFPNB. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
Les articles promotionnels ont été postés à 

l’AFPNB.  

Résolution 2015-2016/71 

Il est dûment proposé et appuyé  

Que Francine Cyr représentera la FCÉNB  

à l’évènement et AGA 2016 du MACS-NB 

les 19 et 20 octobre. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Cet évènement se tiendra en octobre 

2016.  

Résolution 2015-2016/72 

Il est dûment proposé et appuyé 

Que Willy Wilondja participe à la 

rencontre du PADL « Le passé, le présent 

et l’avenir des droits linguistiques au 

Canada » le 24 octobre à Ottawa. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Cette rencontre se tiendra en octobre 

2016.  

 

 

LÉGENDE 

 Complété  
Projet abordé dans 

le futur 

 En cours de travail  
L’activité prévue a 

été abandonnée 

 


